
From: Hoi Dick Eddie Chu <info@chuhoidick.hk> 
To: panel_edev@legco.gov.hk 

Date: Friday, March 01, 2019 10:06AM
Subject: 要求就三跑填海工程進度 召開特別會議 

敬啟者：

要求就三跑填海工程進度召開特別會議

根據傳媒報導，機場第三條跑道的填海工程因海砂供應不足而大幅延後，成本亦較原初預期急升，與過去機管
局高層在立法會機三跑小組委員會所報告的情況大有不同。

為讓公眾了解三跑工程的實際進度和海砂採購事宜，本人要求經濟發展事務委員會召開特別會議，邀請運輸及
房屋局、機場管理局和填海工程承建商中國交通建設股份有限公司的代表出席接受議員提問。另外亦請委員會
主席要求有關方面先以書面回覆以下問題，作為討論基礎：

1）三跑填海工程已經分別採購了多少立方米的海砂/機砂（請列明地點、時間和數量），尚未採購到的海砂/
機砂數量分別為何？
2）承上，什麼原因導致採購出現困難？當局將會以什麼途徑為三跑工程採購足夠的海砂/機砂？
3）根據三跑填海工程合約3206，每立方米填料的原定價格為何？據悉近年海砂和機砂價錢均不斷飈升，預
計新增的填料採購成本為何？新增成本將由承建商還是機管局承擔？
4）機管局是否同意，填海承建商當日落標時低估了填料的價錢，導致目前採購困難的局面？機管局有否/會
否向承建商定下採購死線，若不達標就將工程重新招標？
5）報章報導指三跑填海進度大幅落後，機管局有何理據認為工程可按計劃於2024年完成？

感謝關注。

此致
立法會經濟發展事務委員會主席鍾國斌議員

委員朱凱廸謹上
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